



# 加久藤小学校だより

【目指す児童像】  
**自立・感謝・貢献**  
 発行日 令和6年12月18日(水)  
 発行者 校長 赤崎 好次

## 児童主体の授業づくりへ!

本校では、「児童主体の授業づくり」に向け、日々の授業改善に全職員で取り組んでいます。

特に、10月から1月にかけては、全職員がこのテーマに沿った研究授業を行い、職員同士がお互いの授業を参観しながらよりよい授業はどうあればよいかについて研修を深めています。

「児童主体」とは、文字通り、子ども達が自ら進んで考え、問題を解決したり、自分の言葉で表現したりしながら授業を進めていくことをイメージしています。主語は「子ども達」です。そして、子ども達が、「できたか」「わかったか」が大切です。

「児童主体の授業」を行うには、様々な手立てが必要です。今年度は特に、授業の最初の段階で子ども達に「やってみたい」と思わせる導入の工夫やお互いに教え合う・学び合う場面を設定したり、習熟の時間を確保したりと、先生達は様々な手立てを工夫しています。これらの取組を通して、子どもの学力向上、先生達の授業力向上を目指しています。



## 6年生が修学旅行に行きました!



11月14(木)・15日(金)の1泊2日で、修学旅行に行ってきました。維新ふるさと館やかごしま水族館、知覧特攻平和会館、平川動物園等を見学し、歴史や平和について学びました。

また、自主研修で鹿児島市内を歩いたり、桜島が目の前に広がる鹿児島市内のホテルに泊まつたりしながら、楽しい思い出を作ることができました。

## 持久走記録会!

12月13日は、持久走記録会を実施しました。本校の持久走記録会は、一定の時間内にどれだけ多く走れるかを競う「記録会」です。ライバルは、「昨日までの自分」です。

当日は、天候にも恵まれ、子ども達は自分の持てる力を精一杯発揮できたのではないかと思います。多くの子ども達が「ベスト記録が出た」と喜んでいましたが、これも多くの保護者やご家族の応援のお陰です。参観・応援、ありがとうございました。



## 樹木伐採・剪定に係る情報提供を!

加久藤小学校には、校内に桜やクロガネモチ、センダン等、数多くの樹木があります。

この度、校内の樹木の点検を市教育委員会とも行った結果、根元や幹が腐ったり、電線に接触したりして、危険と思われる樹木が多く、伐採や剪定を検討しているところです。

つきましては、校内にある樹木で、記念樹等をご存じの方がおられましたら、学校までご連絡いただけないでしょうか。

尚、実際の伐採等については、自治会長やまちづくり協議会長、学校運営協議会の皆様等、関係者の皆様にも確認の上、慎重に進めて参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 行事



|           |                    |
|-----------|--------------------|
| 12月24日(火) | 2学期前半終了日           |
| 25日(水)    | 冬休み                |
| 1月 5日(日)  | 2学期後半開始            |
| 6日(月)     | 飯野高校グローバル発表会参加(5年) |
| 24日(金)    | 中学校入学説明会           |
| 31日(金)    |                    |
| 2月 5日(水)  | 新入児保護者説明会          |
| 7日(金)     | 振替休業日(8日の分)        |
| 8日(土)     | 授業日(市教育フォーラム)      |
| 21日(金)    | 参観日                |
| 28日(金)    | お別れ遠足              |
| 3月 14日(金) | 卒業式予行練習            |
| 25日(火)    | 卒業式                |
| 26日(水)    | 修了式                |

